
2024 TOUS LES ESPOIRS SONT

PERMIS

Même si certains secteurs souffrent,

je ne crois pas à une récession

globale sévère en 2024. Comme

toujours, il y aura des opportunités

pour les entreprises audacieuses et je

compte bien que le futur Groupe

Paredes Orapi qui naîtra

officiellement en 2024 en fasse

partie! Notre enjeu sera de marier

des cultures tout en continuant à

assurer un service de haut niveau à

nos clients. Le Groupe Paredes

Orapi aura un profil unique sur son

marché « d'industributeur », autant

« industriel » que « distributeur ». À
une époque où produire et distribuer

en boucle courte fait plus que jamais

sens, notre business model original

apporte une solution nouvelle.

François Thuillier, président de

Paredes-Orapi.

Dans un environnement qui se

complexifie, avec un horizon qui

s'assombrit par l'accumulation de

plusieurs gros nuages, je rêve que

les femmes et les hommes capables

de penser un renouveau pour

l'industrie entrent en connexion et en

résonnance. Qu'ils ne renoncent pas

à leurs idéaux, qu'ils s'appuient sur

le sentiment d'urgence pour

légitimer leur action, qu'ils osent,

nourrissent leur vision de

l'expérience des autres et qu'ils

embarquent leur entreprise dans une

dynamique vertueuse et

enthousiasmante !Caroline Felix,

directrice générale et cofondatrice de

La Ruche Industrielle (Vénissieux).

En tant que chef d'entreprise dans le

domaine des contenants

réutilisables, je suis particulièrement

optimiste quant aux perspectives

économiques de la région pour

2024. L'engagement en faveur du

développement durable et de

l'économie circulaire offre un terrain

propice à la croissance de notre

société. Et la région continue de

jouer un rôle clé en soutenant ces

initiatives. Damien Fauve, CEO de

Wobz (siège à Villeurbanne et usine

à Oyonnax), spécialisé dans la

personnalisation de gobelets par

impression jet d'encre.

En 2024 : dire oui aux nouvelles

formes de collaboration pour trouver

des solutions durables aux crises

répétées ; et dire oui à

l'entrepreneuriat collaboratif pour

trouver une 3e voie de prospérité

entre croissance et décroissance.

Emmanuel Gonon, président et

cofondateur de Waoup et Greenpact

00g585yTezZXqLE_ekM2mZOjP9yuzeZZZxv6Ayma-7L7qbn9Dpj-rAxK7nQ-ikJVAN2Ex

Tous droits de reproduction réservés

PAYS : France 

PAGE(S) : 2-3

SURFACE : 51 %

PERIODICITE : Hebdomadaire

3 janvier 2024



Cette année, le secteur du numérique

s'apprête à faire face aux nouveaux

défis que représentent l'IA

générative et les technologies de

modèles de langages étendus. Ces

avancées seront un moteur

d'innovation et un levier

d'optimisation et de création de

valeur pour nos clients. Nous

sommes convaincus que cette

convergence technologique

redéfinira le paysage des services

numériques. Guillaume Mougin,

directeur général de l'ESN lyonnaise

Alteca.

Quoi que tu rêves d'entreprendre

pour ton territoire, mobilise les

parties prenantes et lance toi

!Philippe Laurent, directeur général

de Larena groupe et cofondateur du

Naturopôle

(Saint-Bonnet-de-Rochefort/Allier).

Je souhaite pour 2024 une prise de

conscience collective sur l'urgence

de la préservation de notre planète.

Que chaque individu comprenne

l'impact de son comportement et

prenne des mesures concrètes pour

réduire son empreinte écologique.

Que les entreprises soit le moteur

d'un changement afin de pouvoir

devenir à terme des organisations à

visée régénératives. Jean-Pierre

Cheval, président du groupe drômois

de travaux publics éponyme.

2024 doit être l'année de la

persévérance et de l'espoir. Tous les

rêves sont réalisables, l'abeille

change bien l'amertume de la fleur

de thym en un des miels les plus

doux et sucrés ! Alors osons être

audacieux !Pierre Ickowicz,

président de Icko

(Saint-Paul-TroisChâteaux/Drôme),

spécialiste en matériel apicole.

Dans un contexte général que nous

espérons apaisé, nous souhaitons

poursuivre notre croissance, en nous

appuyant sur des investissements

majeurs (15, 6 millions d'euros en

2024) et sur une stratégie de

renforcement de l'attractivité de nos

métiers et de la qualité de

l'expérience visiteur. Arnaud

Bennet, dirigeant du Pal, parc de

loisirs et zoologique basé dans

l'Allier qui fête ses 50 ans.

Mon ambition et envie pour 2024

seraient de continuer à accompagner

les entreprises, leurs dirigeants et

leurs équipes dans les nouvelles

approches du travail et du

management. Le monde change très

vite, l'univers du travail est en pleine

mutation, mais le lien humain est

toujours aussi fort et riche, et doit

devenir plus que jamais le socle de

nos fondamentaux. À nous de le

préserver et le faire grandir. Alors
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oui, je souhaite que l'entreprise et 
son collectif puissent encore plus 
incarner demain la considération, le 
respect, l'engagement et la joie. 
Céline Paravy-Atlan, dirigeante et 
fondatrice de MaPièce, lieux 
événementiels pour les entreprises. 
Le Groupe LPG® repose 
historiquement sur son marché 
français et s'est considérablement 
structuré avec la création de huit 
filiales dont six en Europe, une en 
Chine et une aux États-Unis. Mon 
souhait le plus cher pour 2024 au 
niveau du groupe est simplement de 
consolider chacune d'elles et 
d'accélérer la conquête de nouveaux 
marchés. Leur potentiel à toutes est 
immense et je voudrais leur 
transmettre mon entière confiance 
pour faire de 2024 l'année de tous 
les possibles. Thierry Gée, Pdg de la 
société drômoise LPG, fabricant de 
machines d'endermologie.

La récente loi sur le Partage de la 
valeur comme les premiers effets de 
la réforme des retraites invitent les 
décideurs à se positionner sur des 
sujets d'ores et déjà bien identifiés 
mais également sur de nouveaux 
défis. Dans la préparation du budget 
2024 du groupe Asselio, nous 
gardons une approche assez 
volontariste. Nous continuons notre 
développement, en lien avec notre 
stratégie de moyen terme qui 
consiste à proposer à de nouvelles 
entreprises nos innovations en 
matière de conseil et 
d'accompagnement pour la mutuelle 
santé, prévoyance et épargne 
retraite. Pierre-Olivier Chanove, 
directeur général du groupe de 
courtage en assurances Asselio

(Saint-Priest).

L'activité économique en Auvergne

Rhône-Alpes est aujourd'hui

résiliente malgré une hausse

importante des salaires et une

pression sur les carnets de

commandes, ce qui engendre une

visibilité réduite. L'inflation, en

diminution aujourd'hui, n'a pas

entraîné une forte récession

économique sauf dans les secteurs

de l'immobilier et du bâtiment. On

note, en parallèle, peu de défaillance

des entreprises sauf pour celles qui

ont à rembourser un PGE ou qui ont

des difficultés de gestion. Cependant

de nombreux retards de paiement

sont à constater de la part de

structures dans les activités

CHR/bâtiment/ sous-traitance.

Concernant Implid, on attend une

activité pour 2024 stable sur nos

métiers normés et une progression

sur l'accompagnement de nos clients

autour des enjeux RSE et

digitalisation. Jean-Loup Rogé, Pdg

du cabinet d'expertise-comptable

d'Implid, devenu société

pluriprofessionnelle d'exercice. ■
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